PROVINCIA DOMINGO, 30 DE JUNIO DE 2019 LA GACETA

VILLAMAYOR DE ARMUÑA

Plan de 'choque' para recuperar la limpieza de viales y zonas verdes

El Ayuntamiento se compromete a que las urbanizaciones y el casco urbano luzcan una imagen limpia y segura en un mes a pesar de la precariedad de personal

EÑE I VILLAMAYOR DE ARMUÑA

El Ayuntamiento de Villamayor de Armuña ha puesto en marcha un "auténtico plan de choque" como afirma el alcalde, Ángel Peralvo, para acometer a corto plazo el acondicionamiento integral de los viales, parques, medianas y zonas verdes tanto de las urbanizaciones como del casco urbano. Por ello, y gracias al esfuerzo de los trabajadores que se han sumado a estar todos disponibles para acometer estas "necesarias" tareas con el objetivo de eliminar el estado de "abandono, dejadez y suciedad" que presenta el municipio en general, el nuevo equipo de Gobierno pretende que los vecinos empiecen a ver los cambios desde los primeros días.

De esta manera, los equipos se han organizado para iniciar los trabajos en las urbanizaciones, donde además de la acumulación de maleza y vegetación por el retraso en la poda y la falta de limpieza, resultaba peligroso para la circulación al invadir la calzada la vegetación de las medianas y rotondas, sobre todo en las urbanizaciones

Así, gracias al compromiso de los trabajadores, y ante la situación precaria de personal exis-tente para realizar estas tareas, en un mes se espera poner al día

todos los espacios. Actualmente, solo cuentan con dos jardineros y cuatro per-sonas para la limpieza de las calles de todo el municipio. Esta situación, "que viene provocada por una falta de previsión del anterior Gobierno local", insiste el primer edil, ha sido el motivo por el cual los actuales responsables del Consistorio han tenido que pedir "un mayor esfuerzo a los trabajadores municipales para



Los trabajadores ya han comenzado la limpieza de las urbanizaciones. | EÑE

LOS DETALLES

Bolsas de empleo de jardineros

Para poder garantizar un correcto estado tanto en la limpieza de las calles como las zonas verdes del municipio, el Consistorio ha dado comienzo a los expedientes de contratación del personal suficiente no solo para este verano, sino de cara al otoño. En principio se ha abierto una bolsa de empleo para jardineros y otra para peones de jardineros con el fin de que en el mes de octubre haya nueve personas que puedan ejecutar las tareas de poda de los árboles.

Limpieza viaria

También y para el servicio de limpieza viaria, se abierto otra bolsa de empleo de peones de servicios para que cuando terminen los contratos actuales haya suficiente personal en la calle que permita que el estado de los viales y calles del municipio estén debidamente limpios y acondi-

poder poner en marcha este plan de choque". Actuaciones que inicialmente han comenzado por la urbanización del campo de golf de Salamanca y Gudino, ya que además de la falta de limpieza, la falta de mantenimiento de lo que ya les provocaba una inseguri dad por la falta de visibilidad de los vehículos que circulan por esa urbanización. El siguiente paso que se pondrá en marcha a largo de esta semana, se centrará en la adecuación de aquellas zonas verdes del casco urbano. Por último, se acometerá la limpieza de forma conjunta del resto de urbanizaciones, como Los Almendros y Los Páramos.

■ MONTERRUBIO

El Ayuntamiento convoca una reunión para organizar las fiestas

El Avuntamiento de Monterrubio de la Armuña ha convocado una reunión para que los vecinos puedan organizar en la participación de las fiestas. Según el bando municipal la situación económica del consistorio obliga a que las fiestas de este año necesiten "la implicación y un enfoque diferente por parte de todos' por lo que pide ideas y colaboración de vecinos y peñas. La cita será el día 2 a las 20.00 horas en el edificio multiusos de la localidad. | EÑE

■ CASTELLANOS

Abiertas las inscripciones para los torneos de las fiestas

Los vecinos de Castellanos de Moriscos ya pueden inscribirse en algunos de los torneos deportivos que se celebrarán con motivo de las fiestas en honor al Cristo de las Batallas. Es el caso del torneo de pádel y de fútbol sala que ya están convocados. Además las peñas también podrán formalizar su inscripción en el registro del Ayuntamiento con el objetivo de que puedan particpar en las actividades organizadas y también colaborar en su organización. | EÑE

CABRERIZOS

La biblipiscina abre mañana su servicio durante las tardes

El servicio de Bibliopiscina del Ayuntamiento de Cabrerizos abrirá sus puertas mañana en las piscinas municipales de la localidad. Los usuarios podrán acceder a prensa diaria, talleres infantiles, revistas y préstamo de libros todas las tardes de lunes a viernes. El horario de la bibliopiscina que se ubicará en una caen el recinto de las instalaciones municipales será de seis a ocho de la tarde. El préstamo se limitará al horario de piscina. | EÑE

SANTA MARTA DE TORMES

El Consistorio renovará 400 metros más de puntos conflictivos de la red de agua

La principal actuación se centra en la avenida Aldebarán

EÑE | SANTA MARTA DE TORMES

El Ayuntamiento de Santa Marta dará continuidad a la renovación de las obras de renovación de las redes de abastecimiento de agua gracias a la baja en la adjudicación de uno de los proyectos de Planes Provinciales que se está ejecutando en estos momentos en numerosas calles. Un proyecto por importe de

150.000 euros, que se ha adjudica-

do a la baja con una diferencia de 35.295 euros, que será la cuantía que se destinará a los trabajos para seguir cambiando las tuberías en otro de los puntos más conflictivos de la red municipal, y que acumula más averías, como son los 400 metros de la avenida principal de la urbanización Aldebarán, a los que se su-man las calles Villalar, Cándido Verdejo y Clavel.

Estas obras, que comenzarán los próximos días, como aseguran el alcalde, David Mingo, v la concejal de Fomento, Marta Labrador, consistirán en la rotura del pavimento y la acera, excavación de zanjas, extendido de arena para asiento de tuberías, colocación de tuberías, válvulas y desagües, relleno de zanjas, conexión con las redes existentes y reposición del firme.



David Mingo y la edil Marta Labrador. | EÑE